

# FOS IAC

# INTERVENTIONS GENDARMERIE

Mars 2021

# Charge d'un taureau

Publié le 21/11/2014 à 16:57 | Vu 15986 fois

## HAUTE-LOIRE. Un taureau agressif charge le véhicule des gendarmes

Vendredi en début de matinée, les gendarmes de Costaros interviennent sur la RD906 près de « Jabier » (commune de Saint-Christophe-sur-Dolaizon). Un troupeau de bovins est en divagation sur cet axe très fréquenté. Au milieu, un taureau particulièrement agressif finira par charger en direction des militaires et même par endommager leur véhicule.



FOS IAC INTERVENTION GENDARMERIE - Mars 2021

# Animaux errants

## Pont-l'Évêque

**Animaux errants : comment lutter contre ce fléau ?**

**Chaque semaine, les gendarmes sont sollicités "4 ou 5 fois" pour des animaux en divagation. Mais en cas d'accident, les propriétaires peuvent être poursuivis. Explications.**

01/10/2013 à 17:07 par clementlemaitre



© Le Pays d'Auge

# Vache sur autoroute

■ AUVERGNE > BRIOUDE 10/05/12 - 10H17

## La photo du jour : délit de fuite pour une vache à lait sur l'A75

Lu 3535 fois



Mathieu Lacoste, fidèle lecteur de La Montagne, a eu l'idée de saisir au vol cette image d'un gendarme courant après une vache égarée. Il est vrai que l'animal avait pris l'autoroute A75 à la hauteur de Brioude en Haute-Loire. Une idée saugrenue de la part de l'animal risquant à tout moment de provoquer un accident grave. La gendarmerie, appelée à la rescousse, a finalement réussi à faire sortir le bovin de l'autoroute pour le raccompagner dans ses pâturages d'où il n'aurait jamais dû s'échapper.

# Taureau en cavale

## Loire: fin de cavale pour le taureau

21/04/2009 à 11h04 - mis à jour le 22/04/2009 à 19h22 | vues | [réactions](#)

Il s'est fait prendre à 600 m à peine du lieu d'où il s'était échappé.



Pompiers, gendarmes et policiers municipaux ont déployé d'importants moyens pur tenter d'attraper la bête.

Lundi matin, après avoir défoncé une barrière, un taureau s'est échappé de l'abattoir de La Talaudière, près de Saint-Etienne (Loire).

**Après d'importantes recherches**, l'animal, un taureau écossais de 400 kg aux longues cornes et pelage brun, a finalement été retrouvé lundi soir.

Vers 20h, un passant l'a vu et a immédiatement appelé la police, selon *RTL*.

**Le taureau a été neutralisé** dans une rue de La Talaudière.

Pour l'attraper, les policiers ont dû l'endormir et prendre de multiples précautions, précise *RTL*.

**"L'animal continuait à courir.** Il a chargé les véhicules de pompiers et de police, et, après encore quelques sauts au-dessus des barbelés et des barrières, on a réussi à le flécher et à l'anesthésier. Compte tenu de la dose adaptée, il a été rapidement couché" explique le capitaine des pompiers à *RTL*.

Par précaution, un périmètre de sécurité avait été mis en place, lundi, autour de plusieurs écoles et de deux maisons de retraite.

**Un hélicoptère** de la gendarmerie avait même été déployé pour tenter de repérer l'animal en fuite.

L'animal a été rendu à son propriétaire.

# Accident sur autoroute

## Var : l'autoroute A8 coupée par... des bovins

05/02/2010 à 12h32 - mis à jour le 05/02/2010 à 12h50 | vues | réactions



2005. ACCIDENT SUR L'AUTOROUTE A8 DIRECTION MONTPELLIER NIMES UN CAMION TRANSPORTANT DES BOVINS S'EST COUCHE SUR LE BAS COTE. ILLUSTRATION | MAXPPP

Ce **matin**, l'autoroute A8 a été coupée dans les deux sens de circulation pour pouvoir récupérer des boeufs échappés d'un camion accidenté selon *TF1 News*.

L'**A8** a été fermée à la circulation ce matin vers 3 heures entre Le Cannet-des-Maures et Brignoles (Var) à la suite d'un accident d'un routier russe qui a perdu son chargement, soit des boeufs.

Sur les trente animaux qui se trouvaient dans le camion, une dizaine s'est retrouvée sur l'autoroute.

Les **bovins**, destinés à la boucherie, étaient sains et saufs.

Les **gendarmes** et les sapeurs-pompiers ont récupéré les boeufs et les ont mis dans un champ en attendant leur transfert dans une autre bétailière.

# Taureau tombé d'un camion



Scène quelque peu surréaliste, bien loin d'une arène, celle d'un taureau «tombé» d'un camion alors que le chauffeur attaquant la côte de Moirax. Cela s'est joué hier sur l'autoroute A62 vers 13 h 30 dans le sens Bordeaux-Toulouse à 3 kilomètres à peine du péage d'Agen. Un taureau, un mâle reproducteur de race Blonde d'Aquitaine, s'est brusquement échappé de la bétailière qui le transportait dans le Tarn-et-Garonne par la société Sazic basée à Caumont. Sous l'effet du camion en mouvement et de la vitesse, l'animal a chuté lourdement et il s'est brisé le train arrière. L'autoroute a été immédiatement sécurisée par les agents des ASF et les gendarmes du peloton autoroutier. La circulation a été régulée après que l'alerte ne soit donnée, mais le taureau malgré ses blessures, montrait des signes d'agacement face au passage des véhicules au ralenti. Un bovin au caractère bien trempé qui pouvait devenir rapidement dangereux, s'il n'était pas rapidement maîtrisé. Aussi la décision de faire appel à un vétérinaire de Nérac a été prise. Le spécialiste est arrivé sur les lieux vers 14 h 45 et a procédé à l'euthanasie du taureau qui était condamné vu l'état des lésions. La bête a été transportée par des employés de la Ferso Bio dépêchés sur l'autoroute, directement à l'usine d'équarrissage du Passage.

Le trafic a été interrompu un bon quart d'heure, le temps que le vétérinaire intervienne et que le bovin soit retiré de la voie publique. Retour à la normale sur l'A62 vers 15 h 20.

*La Dépêche du Midi*